



L'Indépendant, 23/11/23

Les Pyrénées-Orientales lancent la saison du ski : cette station ouvre dès ce week-end

Les conditions météorologiques vont permettre d'ouvrir une partie de la station de ski de Porté-Puymorens ce samedi 25 novembre 2023.

Rendez-vous dès 9 heures ce samedi 25 novembre 2023 à Porté-Puymorens pour le lancement de la saison de ski. *"Nous avons bénéficié des conditions météorologiques venues du nord-ouest. Résultat, l'été est fini et la neige et le froid sont arrivés !"*, se réjouit Eric Charre, directeur général de Trio Pyrénées, qui regroupe les stations du Cambre d'Aze, de Formiguères, et de Porté-Puymorens donc.

Cette dernière sera la première à lancer la saison de ski dans les Pyrénées françaises, avec un enneigement suffisant pour profiter des pistes vertes, bleues, rouges et noires situées sur les secteurs de La Vignole à 1 860 mètres et de La Mine à 2 400 mètres soit 600 mètres de dénivelé.

"Les clients seront au rendez-vous, on a déjà des réservations. Et nos équipes sont à pied d'œuvre pour préparer une station aux petits oignons. On remet en marche tout l'appareil économique de la vallée", se félicite encore Eric Charre.

Pour cette première journée, la station propose des tarifs réduits, à 26 € la journée pour les adultes et 24 € pour les enfants.